

NOTICIERO DE LA GACETA

● **La X REUNION NACIONAL DE OTORRINOLARINGOLOGIA** con sede en la Universidad de Villahermosa, Tab., se llevará al cabo del 1° al 5 de mayo de 1960. El Comité Organizador: Presidente, Dr. Benjamín Macías J.; Secretario, Dr. Rubén Mingran C.; Tesorero, Dr. Octavio Cal y Mayor, hace una atenta y cordial invitación a los médicos del país, ya sea que se dediquen o no a esta disciplina, para que concurren a este evento científico.

● **Educadores Médicos.** Eminentes líderes de la educación médica procedentes de más de sesenta y dos (62) países que cuentan con 555 escuelas médicas, donde se gradúan aproximadamente 59,000 alumnos al año, se reunieron en Chicago, Illinois, del 30 de agosto al 4 de septiembre, bajo los auspicios de la Asociación Médica Mundial. El tema de la Conferencia fue "La Medicina —Un Estudio que Dura Toda la Vida". Los participantes en ella estudiaron las formas y medios de mejorar los programas de enseñanza postgraduada para los médicos en ejercicio —1,250,000 en los países representados.

Una de las cuatro secciones de la Conferencia, consagró sus discusiones a la formación de profesores e investigadores —uno de los campos especiales de la medicina que necesita mejores métodos para atraer médicos, quienes por su educación y calificaciones personales, podrían tener éxito en estas carreras. En esta ocasión, se conside-

raron los factores económicos y de prestigio.

Una de las secciones más populares fue la que estudió los varios programas para educar y otorgar títulos a los especialistas y los estudios avanzados que se requieren al médico que desea dedicarse a la práctica general.

Un gran desafío constituyó el debate sobre la actualización de los estudios médicos, es decir, los métodos por los cuales todos los médicos en ejercicio puedan eficiente y eficazmente, mantenerse al día sobre los enormes y recientes progresos obtenidos por la ciencia médica.

● **XIII Asamblea General.** Los representantes de más de 40 Asociaciones Nacionales Miembros se reunirán en Montreal, Canadá, septiembre 7-12, 1959, con motivo de la XIII Asamblea General de la Asociación Médica Mundial. Además de los delegados oficiales, estarán presentes los observadores de cerca de veinte (20) organismos médicos nacionales e internacionales.

La Asociación Médica Mundial es un organismo internacional, creado con el propósito de promover lazos más íntimos entre los médicos del mundo; mantener el honor de la profesión médica; fomentar el intercambio de información sobre asuntos de interés para la profesión médica y, para asistir a todas las naciones del mundo a obtener en lo posible, el más alto nivel de salud.

Presidirá la Asamblea, el Dr. Renaud Lemieux, de Quebec, Canadá, Presidente de la Asociación por el término 1959-1960.